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振者按：应各级工会工作者和广大职工的要求，创办了工运摘报．

她以宣传工会工作改革成果，工作经验为主，及时岌传在民主化、群

众化方面迈出的新步伐、新经脸，涌现出的新人、新岑、新风哟，积
谈反映究、政领导、广大职工群众的

工业校、俱乐部．搞好职工教育、文

求和呼声，以及办好琢

信息，达到彼络匀通，

’互交沈，推动工会工作，完成历史狱予工会的任务之目的．启受切希
望各大局《公甸）工委、基层工会、广大职工积极支持，踊跃投稿，
共同努力，办好工运钧报。

交流经脸，衰今先进，进一步做好工会封务工作

最近，县总工会召开了全县工会对务工作会议。参加人员有各墓

‘层工会对夯委员、驻城单位的工会主席和九个大局（公司）工委的负
贵同志共计1 10人．大会由徐有夹副主席主持，主要内容有三项：

气交流了经验．会上有五会公司工会兼职会计王积朱中心
医味工会函主席杨幼寿、一中工会主席吴绍录和百货大楼工会主席刘
家录四同志作了典型发育。他们的发言各有铃点，从不同角度、不同

l



二企

侧面介绍了做好工会财务工作的体会和经脸。比较突出的五金公司会

计王积珠同志做好兼职工会对务工作的经脸和中心医院工会关于办辛

业的做法，很值得我们借鉴。

五金公司工会兼职会计王积珠同志，虽然年过半百，但他不基负

党和群众对自己的信任和委托，茹声恤业，任劳任怨，以对工作高度
负责的精神，圆满完成了兼职工会财务的任氛自一九八二年县工会

开展一年一度的财务检查评比活动以来，年年被评为先进单位。随着

企业改革的不断深化，实行工资与效益挂匀的工资总领变动较大，给

计提工会经费带来了一定的难度。根据这种变化了的新情况，王积珠

同志及时总结经验，争取工作上的主动。建立了职工工资档案资料，

按照每个职工的工资、补贴、奖金等全部收入按月详细登记。这样既

为计提工会经费带来了方便，又为企业领导分析、研究职工之风幼袭
异和升降原因、解决个别间题提供了依据。这种建立职工工资栩案的
做法，是计算拔交工会经费羞数的好方法，是一条值褥载哺1借势和推

广的好经验．望各奋层工会及广大财夯委员要向王积珠词扁学习，结

合本单位实际，呆领及时地计提，上解工会经费，切实把工会对务工
作做好。

中心医院工会自今年开始，根据上级工会关于积极兴办工会企事

业，科财源、给工会增赫力的指示精神，在院行政钦导的大力支
持下．结合本院实际，投资一万二千元．办起了深受广大职工群众欢

迎的月唯室，服务部每，在塞层工会办辛业中迈出了第一步．
二、县工会张金茱同志对一年来的财务工作情况。经费收支情况

和今后工作意见做了总结报告．一年来，我县工会财务工作在羞层工

会和财劣委员的共同努力和县财政、银行‘统计等部自的配合支持下
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认真贯彻执行了“三服务”工会财务工作方针，主动开展工作，取得了

一定成缄自八四年地区工会开展县级工会财务检查评比活动以来，我

县连续获得一等笑，受到了地区工会的表彰和奖励。一九勺气年上半年

工会经费收入任务完成8 1 6 69元，占全年核定预算的73%，比去

年同期增长8 . 98%；支出任务完成全年预算的5 6 . 4％。

一年来，我们主要抓了三项工作：一是工会经费的收交。为正确解

决拨交工会经费中存在的问题，及时转发了全总、财政部、国家统计局

《关于重申按工资总领组成规定拨交工会经费有关问题的通知》，为收

好经费提供了依据。二是注意抓了工会经费的使用效果．从县工会和塞

层工会经费的使用上看，占总支出50％以上的工会经费用在了开展职

工教育、宣传、文体等群众奉业活动方面。县总工会除与县体委、团委

妇联等部门开展联合活动外，还根据活动需要，购置了录督机、话简、

抢答器、合球东等文体活动设施．职工业校除与县经委办了两翔斑组长

培训班外，还办了两个深受广大职工欢迎的《工会学》中专函授斑，目

角共有举员1 34名。这为提高双工队伍亲质、增进职工身心健康、密

切工会同群众的关系起了捉进作用。三是开展T对务检查评比活动。通

过评比活动，充分发挥了券层工会和财务委员做好工会对务工作的积极

性．收到了较明显的效果。总结报告还针对在人人年度财务检查中存在

的问题，提出了一九八人年七月―九八九年六月一年的工会财夯工

作意见和评比标准。

三县总工会对先进单位和先进个人进行了表彰。根据评比条件，

共评选出一等奖（先注单位）28个，二等奖41个，三等笑41个，

翔干1 10个．县总工会对获奖单位的财务委员和获州等奖单位的工会

主席分别给予了不同的物质奖局，以此对他们做出的工作成绩进行表教

鼓励。并希望各塞层工会在下一年的工作中开展竟赓，争当先进。

户笋，协润3
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